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Эволюция права и государства

 К вопросу об исторической самобытности 
и значимости правового самосознания 
как важнейшей тенденции укрепления 
государственно-правовых основ 
современной России
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В условиях современной глобализации, антизаконного санкционного прессинга и массирован-
ной информационно-психологической войны против России исключительную актуальность об-
ретает вопрос избавления общества от негативных последствий неолибералистского нигилизма. 
В этой связи имевшее место в 2020 г. внесение поправок в Основной закон страны, решение про-
блем конституционного переустройства было принципиально важно. Правовое регулирование 
в сфере организации и функционирования публичной власти в России приведено в соответствие 
с обновленным текстом Конституции. Автор приходит к выводу, что проведенная конституцион-
ная реформа соответствуют духу и мировосприятию русской цивилизации, ее культуре и традици-
ям, онтогенетической и психоисторической специфике России.
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In the conditions of modern globalization, illegal sanctions pressure and a massive information 
and psychological war against Russia, the issue of ridding society of the negative consequences of 
neoliberalist nihilism is becoming extremely relevant. In this regard, the amendments to the basic law 
of the country that took place in 2020, the solution of the problems of constitutional reorganization 
were fundamentally important. The legal regulation in the sphere of the organization and functioning 
of public power in Russia has been brought into line with the updated text of the Constitution. 
The author comes to the conclusion that the constitutional reform carried out corresponds to the spirit 
and worldview of the Russian civilization, its culture and traditions, the ontogenetic and psychohistorical 
specifics of Russia.
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